
 

区政会議や区の取組に関するアンケート 

委員名（            ） 

 

区役所では、区政会議委員のみなさまのご意見やご要望を伺い、反映させる

ことで、区政会議のさらなる充実に取り組んでいきたいと考えております。 

つきましては、些細なことでも構いませんので、ご意見をお寄せください。 

（別添に「これまでの当区の取組」をまとめていますので、ご覧ください。） 

 

 

◆区政会議について 

１．西淀川区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換が十分にな

されていると思いますか？該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

 

 

２．区政会議のより活発な意見交換に向けて、現在どのような課題があると思います

か？以下の選択肢から、思い当たるものに○をつけてください。（複数回答可） 

 

ア 特に課題はない。 

イ 会議前に、十分資料を読み込む時間がない。 

ウ 資料が多すぎる、または分かりにくい。 

エ 意見を述べるために前提となる区の現状や行政のしくみ等についての

知識が不足している。 

オ 会議中に発言できる機会や時間が少ない。 

カ 特定の人だけが発言している。 

キ 意見交換を行いやすい配席になっていない。 

ク 区役所側の説明が長く、意見交換をする時間が短い。 

ケ 区政会議の開催回数が少ない。 

コ 意見を述べても、区役所側から明確な回答が期待できない。 

サ 意見を述べても、それがどう取り扱われているかが分かりにくく、 

区政に参画しているという実感が持てない。 

シ その他（                          ） 

  

ア 思う  イ やや思う  ウ あまり思わない  エ 思わない 

資料６ 



 

３．上記のような課題について改善を図っていくためには、どのような取組や工夫が必

要であると思いますか？ （任意回答） 

 

 

 

 

 

 

４．区政会議において、意見や要望、評価について、適切に区政会議委員の皆様へフ

ィードバックが行われていると思いますか？該当する箇所に 1 箇所○をつけてくださ

い。 

 

 

 

５．区政会議において、区民の意見やニーズを把握し、区政に反映していると思います

か？該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

 

 

６．４及び５について、なぜそのように思いましたか？○をつけた理由をお答えください。 

（任意回答） 

 

 

 

 

 

 

◆その他 

７．その他ご意見等ございましたら、ご自由にご記入ください。 （任意回答） 

 

 

 

 

 

ご回答ありがとうございました。 

  

ア 思う  イ やや思う  ウ あまり思わない  エ 思わない 

ア 思う  イ やや思う  ウ あまり思わない  エ 思わない 



 

（参考）当区のこれまでの取組 

◆区政会議について 

〈設問１～３関連〉 

会議資料の事前送付 

・ 区政会議の開催前（２週間前を目途）にあらかじめ委員に資料を郵送などで配付 

区運営方針をわかりやすく説明するための会議資料の工夫 

・ 行政内部用の書式とは別に、ポイントを簡潔に記載したり、主な取組を中心に記載し

た概要版を添付し、それをもとに説明 

活発な意見交換を促すための工夫 

・ 配席の工夫（グループディスカッションの実施） 

・ 自由に意見交換ができるよう、自由討議（フリーディスカッション）の時間の設定 

（自由討議の際の発言は議事録には記載しない） 

・ 身近な事で共に考えていただけるような議題の設定 

・ 意見について発言が少ない場合、議長が委員を指名 

     

〈設問４～６関連〉 

意見票等を活用した会議の場以外での意見聴取 

・ 会議開催前に、委員から意見票や質問票を提出していただき、会議当日回答 

頂いた意見へのフィードバック 

・ 対応の進捗状況を会議資料で明示 

・ 意見に対する対応を区広報紙で公表（年１回） 

 

 


